
智行理财网
广咨国际(广咨国际是国企吗)

广船国际电梯这个公司怎么样？

这是一个做船用电梯的企业，在技术力量上绝对没有问题，因为船用电梯的技术要
求和验收的标准要比陆地上的普通建筑用的电梯高的多；同时广船国际电梯是一家
国企，现在是中船防务旗下的全资子公司，相比其他民企应该更有保证。虽然现在
这家电梯的还不是非常有名，但是安全性应该是有保证的。
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